
Benas Satkus
Beitrag von „Threadstarter“ vom 13. September 2019, 11:39

1. FC Nürnberg: Benas Satkus bei Litauen etabliert

Zitat 

Mit Benas Satkus stand ein U19-Spieler des 1. FC Nürnberg für die U21 von Litauen
zweimal von Beginn an auf dem Feld. In der EM-Qualifikation gegen
Tschechien (0:2) und Griechenland (0:1) – immerhin mit Bundesliga-Profi
Panagiotis Retsos von Bayer Leverkusen auf dem Feld – hielt der
Underdog zweimal gut mit.

Denke den sollte man gut beobachten.  Man sollte darüber nachdenken, den Vertrag zu
verlängern

Beitrag von „Altmeister“ vom 24. Oktober 2019, 21:32

Club-Rohdiamant: Da schaut selbst der Nationalcoach vorbei - FuPa

Beitrag von „DB4“ vom 25. Oktober 2019, 12:34

Ist man von ihm überzeugt wird der Weg im Winter zur U21 gehen. Ab Sommer könnte ein Weg
wie bei Medic eingeschlagen werden. Profi Vertrag und Verleihen.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 25. Oktober 2019, 13:07
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Erstmal wird der Aufstieg der U19 wichtig sein denke ich, bevor Spieler in die U21 hochgezogen
werden.
dann muss man abwarten, was nächste Saison passiert. Denke im Sommer geht es erst zur U21

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 25. Oktober 2019, 13:36

Dazu müsste man erst sein Vertrag verlängern

Beitrag von „Nisha“ vom 13. November 2019, 08:33

ist jetzt mit 18 bereits A-Nationalspieler in Litauen - könnte man den nicht mal für Mühl bringen
- schlechter kanns doch gar nicht werden - und hört mir auf mit junge Spieler "verheizen" - in
der Premierleague spielen sie auch schon mit 16 / 17 Jahren

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. November 2019, 08:52

Zitat von Nisha 

ist jetzt mit 18 bereits A-Nationalspieler in Litauen - könnte man den nicht mal für Mühl
bringen - schlechter kanns doch gar nicht werden - und hört mir auf mit junge Spieler
"verheizen" - in der Premierleague spielen sie auch schon mit 16 / 17 Jahren

Gute Idee. Sollte man aber langsam heranführen und nicht in Krisensituationen verheizen.

Sollte der Klassenerhalt gelingen.... am besten schon Ende März feststehen.... könnte man ihm
ja auch schon Einsatzzeiten geben.

Nur nicht JETZT.
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Beitrag von „brazuca1987“ vom 13. November 2019, 11:14

Habt ihr ihn schon mal spielen sehen? Ich halte ihn bei weiten nicht für so talentiert wie ihn
einige hier beschreiben. Und das nur weil er für die LITAUISCHE-Nationalmannschaft nominiert
wurde? Leute bitte! Das ist genauso, wenn ich einen Torjäger aus der Landesliga hole und sage
schieß so viel Tore in der Bundesliga.

Meiner Meinung nach sind da Knothe und auch Kraulich noch um weiten besser als Satkus.

Beitrag von „Collin“ vom 13. November 2019, 12:23

Ich glaube der Sprung von der U19 Bayernliga in die 2. Bundesliga ist schon enorm...

Hoffe vielmehr, dass wir bei Medic eine Art Rückholklausel haben.

Der macht sich in Wehen ganz ordentlich.

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 13. November 2019, 16:28

Zitat von brazuca1987 

Habt ihr ihn schon mal spielen sehen? Ich halte ihn bei weiten nicht für so talentiert wie
ihn einige hier beschreiben. Und das nur weil er für die LITAUISCHE-Nationalmannschaft
nominiert wurde? Leute bitte! Das ist genauso, wenn ich einen Torjäger aus der
Landesliga hole und sage schieß so viel Tore in der Bundesliga.

Meiner Meinung nach sind da Knothe und auch Kraulich noch um weiten besser als
Satkus.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/?postID=3053448#post3053448
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/


Dem gibt es nichts hinzuzufügen.

Beitrag von „NURDERFCN1900“ vom 13. November 2019, 16:29

Zitat von Collin 

Ich glaube der Sprung von der U19 Bayernliga in die 2. Bundesliga ist schon enorm...

Hoffe vielmehr, dass wir bei Medic eine Art Rückholklausel haben.

Der macht sich in Wehen ganz ordentlich.

Medic ist meines Wissens doch nur verliehen und steht nächste Saison auf der Matte

Beitrag von „hefdla“ vom 13. November 2019, 17:11

www.fupa.net/berichte/1-fc-nuernberg-der-a-nationalspieler-aus-der-a-jugend-2573800.html

Der A-Nationalspieler aus der A-Jugend

Erst jüngst war der Nationaltrainer höchstselbst zu Besuch, jetzt steht Benas Satkus (18) vom 1.
FC Nürnberg im Kader der Litauer gegen Portugal und Neuseeland.

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 13. November 2019, 17:41

Dann schauen wir mal. Natürlich sollte Kraulich weiter sein. Und auch Medic. Der Benas ist ja
auch um einiges jünger und unerfahrener.
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Ich habe nur wenig von ihm gesehen, seine Erscheinung und sein Kopfballspiel haben mich
beeindruckt. Ob er im Spielaufbau gut ist, kann ich nicht beurteilen.

Beitrag von „brazuca1987“ vom 13. November 2019, 20:53

Zitat von münchner clubfan 

Dann schauen wir mal. Natürlich sollte Kraulich weiter sein. Und auch Medic. Der Benas
ist ja auch um einiges jünger und unerfahrener.

Ich habe nur wenig von ihm gesehen, seine Erscheinung und sein Kopfballspiel haben
mich beeindruckt. Ob er im Spielaufbau gut ist, kann ich nicht beurteilen.

natürlich ist er talentiert aber hier wird davon gesprochen, dass er 2. Liga spielen soll! Ich finde
ihn zu steif und zögerlich! Aber das ist meine Meinung!

Beitrag von „Collin“ vom 13. November 2019, 21:50

Zitat von NURDERFCN1900 

Medic ist meines Wissens doch nur verliehen und steht nächste Saison auf der Matte

Nö, Medic is für 2 Jahre verliehen.

Beitrag von „Baumi“ vom 16. November 2019, 07:12

da is bestimmt a Glausl drin

Beitrag von „hacklberry“ vom 17. November 2019, 18:21
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https://twitter.com/1_fc_nuernberg/status/1196101548625010688

Beitrag von „Altmeister“ vom 5. August 2020, 14:44

Laut FCN-Homepage mit neuem 2-Jahres-Vertrag in die U21 aufgerückt.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 5. August 2020, 14:46

sehr gut. Evtl wurde ihm ja auch von Hecking und Klauß eine Perspektive aufgezeigt.

Beitrag von „DB4“ vom 5. August 2020, 14:54

So sieht es aus, war nämlich fast weg

Beitrag von „glubberer66“ vom 5. August 2020, 15:01

Wie ich schon an anderer Stelle geschrieben habe, kann ich mir sehr gut vorstellen, dass man
Satkus und Shuranov öfter, als Trainingsgäste bei den Profis sehen wird.

Beitrag von „Mikonos88“ vom 5. August 2020, 15:19

Zitat von Altmeister 

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/?postID=3260030#post3260030
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21726-benas-satkus/


Laut FCN-Homepage mit neuem 2-Jahres-Vertrag in die U21 aufgerückt.

damit dürfte man wohl auch für die IV keinen Neuzugang mehr holen.

denke mit

1 Sörensen 2 Mühl 3 Margreitrer 4 Knothe 5 Satkus und Krauß als Alternative sind wir da gut
versorgt.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 5. August 2020, 15:23

ICh denke da werden noch einige gehen. Es fühlt sich an, als ob Hecking komplett durchwischt
und das ist gut so, den Margreiter will ich eigentlich nicht mehr stümpern sehen.

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 5. August 2020, 15:56

Also ich würde den Ball mal schön flach halten. Satkus ist mit Sicherheit (noch?) keine
Alternative für die Profis. Da ist Korac aus dem gleichen Jahrgang stärker einzuschätzen. Und
Suver aus der U21 erst recht.

Satkus hat ein gutes Stellungs- und Kopfballspiel und hat defensiv schon gute Qualitäten.

Allerdings hat er eklatante technische Mängel, vor allem unter Druck spielt er sehr viele
Fehlpässe. Da fehlt noch sehr viel, Nationalmannschaft hin oder her.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 5. August 2020, 22:57

Zitat von Mikonos88 

Zitat von Altmeister 
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Laut FCN-Homepage mit neuem 2-Jahres-Vertrag in die U21 aufgerückt.

damit dürfte man wohl auch für die IV keinen Neuzugang mehr holen.

denke mit

1 Sörensen 2 Mühl 3 Margreitrer 4 Knothe 5 Satkus und Krauß als Alternative sind wir
da gut versorgt.

Eigentlich war Abstieg nicht das Saisonziel.

Beitrag von „glubberer66“ vom 11. August 2020, 10:58

Aktuell taucht er auf der Homepage in keinem Kader auf. Traue ihm zu, dass er über kurz oder
lang, bei den Profis landet.

Einen beidfüßigen Innenverteidiger mit Gardemaß könnten wir dort noch gut gebrauchen.

Beitrag von „Mirsi“ vom 11. August 2020, 12:02

Ich meine vor kurzem gelesen zu haben das er einen Profi Vertrag unterschrieben hat. Ich kann
mich aber auch täuschen

Beitrag von „Mirsi“ vom 11. August 2020, 12:04

Hab nun nochmal gesucht und das hier gefunden:

Nürnberg macht Satkus zum Profi | Transfer - kicker
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Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 11. August 2020, 12:33

Auf Transfermarkt ist er im Kader der Profimannschaft .

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 11. August 2020, 13:07

Zitat von glubberer66 

Aktuell taucht er auf der Homepage in keinem Kader auf. Traue ihm zu, dass er über
kurz oder lang, bei den Profis landet.

Einen beidfüßigen Innenverteidiger mit Gardemaß könnten wir dort noch gut
gebrauchen.

Also ich habe ihn des Öfteren in der U19 gesehen in den letzten beiden Jahren. Beidfüßig ist
Satkus definitiv nicht. Er ist Linksfuß, technisch aber katastrophal, selbst in der schwachen
Bayernliga ist mir das aufgefallen.

Allerdings: Da er offensichtlich einen Profivertrag bekommen haben soll (hätte man da nicht
eher Kraulich halten sollen?) interessiert mich die Einschätzung von anderen Usern, die ihn
auch mehrmals gesehen haben. Ich lasse mich gerne eines Besseren belehren.

Auch wenn ich es ihm gönne: Mein Eindruck ist, dass wir bessere IVs in der Hinterhand haben.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. August 2020, 13:15

Zitat von Glubbfan99 

Zitat von glubberer66 
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Aktuell taucht er auf der Homepage in keinem Kader auf. Traue ihm zu, dass er
über kurz oder lang, bei den Profis landet.

Einen beidfüßigen Innenverteidiger mit Gardemaß könnten wir dort noch gut
gebrauchen.

Also ich habe ihn des Öfteren in der U19 gesehen in den letzten beiden Jahren.
Beidfüßig ist Satkus definitiv nicht. Er ist Linksfuß, technisch aber katastrophal, selbst
in der schwachen Bayernliga ist mir das aufgefallen.

Allerdings: Da er offensichtlich einen Profivertrag bekommen haben soll (hätte man da
nicht eher Kraulich halten sollen?) interessiert mich die Einschätzung von anderen
Usern, die ihn auch mehrmals gesehen haben. Ich lasse mich gerne eines Besseren
belehren.

Auch wenn ich es ihm gönne: Mein Eindruck ist, dass wir bessere IVs in der Hinterhand
haben.

Alles anzeigen 

Ich kenne Satkus zwar nicht bzw. habe ihn nicht spielen sehen, aber der Vergleich Satkus -
Kraulich ist nicht passend. Kraulich ist eher mit Knothe zu vergleichen. Satkus soll ja auch
erstmal nur bei der U21 spielen. Kraulich war über diesen Status hinaus. Allein schon vom Alter
her.

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 11. August 2020, 14:54

Zitat von Daniel1982 

Zitat von Glubbfan99 

Also ich habe ihn des Öfteren in der U19 gesehen in den letzten beiden Jahren.
Beidfüßig ist Satkus definitiv nicht. Er ist Linksfuß, technisch aber katastrophal,
selbst in der schwachen Bayernliga ist mir das aufgefallen.
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Allerdings: Da er offensichtlich einen Profivertrag bekommen haben soll (hätte
man da nicht eher Kraulich halten sollen?) interessiert mich die Einschätzung
von anderen Usern, die ihn auch mehrmals gesehen haben. Ich lasse mich
gerne eines Besseren belehren.

Auch wenn ich es ihm gönne: Mein Eindruck ist, dass wir bessere IVs in der
Hinterhand haben.

Ich kenne Satkus zwar nicht bzw. habe ihn nicht spielen sehen, aber der Vergleich
Satkus - Kraulich ist nicht passend. Kraulich ist eher mit Knothe zu vergleichen. Satkus
soll ja auch erstmal nur bei der U21 spielen. Kraulich war über diesen Status hinaus.
Allein schon vom Alter her.

Das Alter ist ein Argument, da hast Du Recht.

Mich wundert einfach der Hype um ihn, evtl. hat er auch nur einen umtriebigen Berater. Wie
dem auch sei, wir werden sehen was die Zeit bringt. Wünschenswert wäre es jedenfalls, wenn
wir weitere Spieler nach oben durchbringen.

Beitrag von „Rantanplan2612“ vom 12. August 2020, 07:44

Vielleicht auch ein finanzieller Aspekt. Wird nicht alzu teuer sein und wenn es nicht funktioniert
wird man für einen Nationalspieler (wenn auch von einer kleinen Fußballnation) etwas Ablöse
bekommen.

Beitrag von „Barcode“ vom 14. August 2020, 22:16

Zitat von Mirsi 

Hab nun nochmal gesucht und das hier gefunden:
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Nürnberg macht Satkus zum Profi | Transfer - kicker

Hab ich im FootballManager2020 auch zu den Profis hochgezogen...hat sich sauber entwickelt ?

Beitrag von „DB4“ vom 25. August 2020, 21:24

Weiß jemand warum er noch kein Spiel bei der U21 gemacht hat? Verletzt?

Beitrag von „Collin“ vom 8. September 2021, 22:01

Steht gerade in der WM Quali gegen Italien auf dem Platz. Respekt.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 12. November 2021, 21:39

Heute wieder Startelf in der Nationalmannschaft. Hat aber ein Eigentor erzielt.

Beitrag von „Lotzohok“ vom 13. April 2022, 20:10

FCN Twitter

VfL Osnabrück on Twitter: "✍️ Benas Šatkus wechselt nach Ende der Saison 2021/22 aus der
Regionalliga Bayern an die Bremer Brücke. Der 21-jährige Defensivspieler ist aktueller A-
Nationalspieler seines Heimatlandes Litauen. ? Alle Informationen
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1. FC Nürnberg on Twitter: "Vielen Dank für deine Zeit beim Club und alles Gute für deinen
weiteren Weg, Benas! ✊ #fcn #fcnnlz" / Twitter

Beitrag von „cinico“ vom 13. April 2022, 20:20

Wenn es beim Club für einen aktuellen litauischen Nationalspieler nicht in die 1. Mannschaft
reicht...

sind wir dann:

a) so verdammt gut besetzt

b) die litauische Nationalmannschaft so verdammt schlecht

Beitrag von „pipi86“ vom 13. April 2022, 20:21

Zitat von cinico 

Wenn es beim Club für einen aktuellen litauischen Nationalspieler nicht in die 1.
Mannschaft reicht...

sind wir dann:

a) so verdammt gut besetzt

b) die litauische Nationalmannschaft so verdammt schlecht

Ernstgmeint die Frage?

Beitrag von „Lotzohok“ vom 13. April 2022, 20:43

Einschätzung Florian Zenger
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Florian Zenger on Twitter: "Beim #FCN ist Entwicklung auch pandemiebedingt etwas stagniert.
Auch Pech, dass viele Innenverteidiger aus Profikader in die U21 kamen und im Winter Menig
verpflichtet wurde. Kopfballstark, ordentlicher Zweikampf, im Aufbau ausbaufähig. Dritte Liga
wohl genau richtig. #VfL1899" / Twitter

Beitrag von „Glubbfan99“ vom 14. April 2022, 17:48

Also für uns als durchschnittlichen Regionalligisten reicht es nicht (kaum Einsätze), aber die
dritte Liga ist genau richtig ?

Beitrag von „ChrisN“ vom 28. Februar 2023, 16:35

Wechselt von Osnabrück zurück nach Litauen

Beitrag von „DB4“ vom 28. Februar 2023, 17:04

Zitat von ChrisN 

Wechselt von Osnabrück zurück nach Litauen

Warbein groses Talent, hätte ihn mehr zugetraut. Wahrscheinlich war seine lange Auszeit nicht
gut

Beitrag von „ChrisN“ vom 28. Februar 2023, 21:02

War länger verletzt.
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